
 

志野医師からひと言：培養肉 
 
 
 
興味があって培養肉について調べてみました。 

培養肉とは、牛、豚、鶏などの動物から取り出した細胞を培養して人工的に作られ

た食用肉のことです。注目される理由として、畜産による環境への負荷が軽減される

点、食肉需要の増加を含む食糧問題の解決につながる点、衛生面での管理が徹底で

きる点などがあげられています。 

シンガポールや米国では既に実用化されていますし、他の国でも検討が進んでいる

ようです。 

日本では、まずは法整備がこれからという段階ですが、一部の大企業やベンチャー

企業が大学と共同で開発に挑んでいます。大阪・関西万博でも関連の展示があるよう

です。将来、味や安全性に厳しい日本人にもある程度受け入れられるでしょうか。 

 

 

（栄養に関してのお問い合わせは、栄養科または外科外来にご連絡ください。） 

 

 

 

 

 

 


